



Proyectos estratégicos continúan en marcha y se prioriza el uso de los recursos para las actividades operativas de la empresa

San Pedro Garza García, Nuevo León, a 29 de mayo de 2024. Internacional de Inversiones, S.A.P.I. de C.V. (la “Emisora”), informa sobre la auditoría realizada por KPMG, como auditor externo. La “Emisora” señaló en las notas a sus Estados Financieros consolidados por el año terminando en diciembre 31, 2023; que la Compañía se encuentra haciendo todas las acciones necesarias para generar la liquidez indispensable, para cumplir con sus compromisos de manera ordenada y retomar su ritmo de crecimiento que siempre ha caracterizado a la empresa.

Derivado a la exitosa implementación del plan de la compañía para la reactivación de escrituraciones de inventario inmobiliario, a través de la venta de ciertos activos y participaciones en proyectos específicos, así como la obtención de financiamiento adicional, los proyectos estratégicos siguen avanzando según lo previsto.

Como se menciona en la nota 2g a los estados financieros, al cierre del 2023 el Grupo no contaba con la liquidez suficiente para cumplir con sus compromisos operativos y financieros en el corto plazo. De acuerdo con la misma nota (2g) de los estados financieros auditados de IDEI, que indica que el plan de la Compañía sería la monetización de ciertos activos; así como la venta de participaciones en proyectos. Además, se buscaría la obtención de financiamiento adicional destinado a proyectos, así como ciertas reestructuras con instituciones financieras de objeto limitado. Durante este 2024, dicho plan se ha venido concretando.

Se ha priorizado el uso de los recursos para las actividades operativas de la Compañía con el fin de mantener los elevados estándares de calidad que han distinguido todos sus inmuebles, así como cumplir con sus compromisos con clientes y proveedores, como lo ha hecho en las últimas cinco décadas.

La empresa reitera que seguirá velando por los intereses del negocio en beneficio de sus clientes, colaboradores, inversionistas, proveedores, contratistas y toda la cadena de valor.

Durante más de 50 años IDEI ha contribuido al desarrollo de Nuevo León a través de proyectos estratégicos que han mejorado la calidad de vida de muchas familias en la región.